

9月6日（土）3日目

台風も前日午後にはこの地方を通り過ぎ、残念ながら、作業には、あいにくの晴天。この日のイデキュークラブ参加者は最少の7人でしたが、土曜日とあって、トヨタ自動車高岡工場、トヨタ車体、ジェイテクトなど会社関係のほか、愛教大、愛教大付属高校、富士松中学の学生、生徒さんなどのボランティアで、賑わいました。われわれのミッションは前日の作業中止で残されたエリアの手刈り。わがチームは、少人数ゆえに、成果が見えやすい石碑の後ろの角地を攻め、ささやかな「やった感」を得て、作業を終えました。

T



↑ ここにもボランティアの新兵器。
わかるかな。



↑ 我らがベテラン揃いの面々。この日最多の他のボランティアに飲み込まれることなく、それぞれのペースで「お勤め」をこなしました。

R



Y

↑ 写真の手前から、ここまで「がんばったぞお」という雄たけび。作業の見える化です。

ボランティア25年あれこれ③【すっぽん捕獲】

2018年9月9日、池の外側の側溝で見つかりました。体長30センチを超える大物。守る会の人が「イデキューさんの店で、水槽に入れて、飼ったらしいじゃん。」とのお言葉。水槽で鯉が泳いでいる豊田インター店の筒井店長（当時）がもらい受けました。ところが駐車場まで戻る途中、一斗缶の中ですっぽんが血を流しており、可哀そうになって、近くの川に逃がしてやったそうです。食べられたりせず、見世物にもならず、助けてあげた『すっぽんの恩返し』があるのではないかと、インター店で期待が高まっているとNEWSが伝えていました。

